



Dank an die vielen Wahlhelfer bei der Europawahl

Beitrag

Stellvertretend für die vielen Kommunen und Wahlbezirke in Bayern dieser Dank der Gemeinde Bernau a. Chiemsee:

Liebe Bürgerinnen und Bürger, Die Europawahl ist abgeschlossen, die Wahlunterlagen sind verpackt. Ein herzlichen Dank möchte ich an alle richten, die sich gestern als Wahlhelfer zur Verfügung gestellt haben. Sie haben einen wertvollen Beitrag zum Erhalt unserer Demokratie geleistet. Ein so reibungsloser Ablauf der Wahl wäre ohne Ihren ehrenamtlichen Einsatz nicht möglich gewesen. Vergelt's Gott! Vielen Dank auch allen Mitarbeitern der Verwaltung, die gestern bei der Wahl geholfen haben und die bereits im Vorfeld zahlreiche Dinge organisiert und abgewickelt haben. Das Ergebnis für unsere Gemeinde finden Sie auf der Homepage des Landratsamtes Rosenheim.

Ihre **Irene Biebl-Daiber, 1. Bürgermeisterin.**

Bericht und Foto: Gemeinde Bernau a. Chiemsee

